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つながろう北海道！つなげよう未来へ！つながろう北海道！つなげよう未来へ！つながろう北海道！つなげよう未来へ！
地域の声を道政に…精力的に活動するひがき尚子さん！

時代の変化に対応し、一人一人の声を大切に！

確かな未来に私が目指すもの

　皆様のご支援を受けて北海道議会議員になり、2

年が経ちました。この期間の活動にご支援ご協力を

賜り、改めて感謝申し上げます。新型コロナウイルス

感染症によって、私たちの生活が一変し、医療現場は

じめ教育や福祉、観光など生活のあらゆることに変

化を強いられ、戸惑うことも多い一年だったと思いま

す。ワクチン接種などの課題も様々あり、コロナ禍が

落ち着くまでにはまだまだ時間のかかることではあり

ますが、「新北海道スタイル」を推進し北海道経済の

復興に取組み、様々な業種の方からの声をいただき

ながら道政に反映させて参ります。

　今後とも、ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申

し上げます。

▲議員インターン生との議場にて ▲令和3年第一回定例会予算特別委員会質問

◀文教委員会にて質問 ◀令和3年第一回定例会一般質問

２０２５年問題、８０５０問題を掘り下げて考えます。
社会保障財政は「胴上げ型」から「騎馬戦型」、２０２５年には「肩車型」へ
となっていきます。厚労省の包括ケアシステムを推進し、同時に少子化対
策を目指します。

女性の社会進出に伴う家庭内での子供たちの孤立、また、子育て世代の
家庭内の女性の孤立にも目を向け、S.O.Sを出しやすい地域社会を目指
し家庭と社会をつなぎます。

多様な社会への対応が求められるいま、女性が社会で活躍するための
環境整備を目指します

GIGAスクール構想がスムーズに進むよう課題に取り組みます。

幼小連携、高大連携の推進をめざします。

地域学校協同活動を推進し、地域振興へ繫げます
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他にもコロナ禍で打撃を受けている北海道の観光などの課題、
北海道の芸術分野拡充にも真剣に取り組みます！

ごあいさつ

HPfacebook
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プロフィール

船 橋船 橋 利 実利 実
ふなはしとしみつ

財務大臣政務官
衆 議 院 議 員

【誕 生 日】　昭和35年11月20日北見市生まれ
【学　　歴】　北見柏陽高校卒業、北海学園大学工学部土木

工学科卒業
                         北海商科大学大学院商学研究科修士課程修了
【職　　歴】　北海道議会議員/平成7年より5期連続、衆議院

議員/平成24年初当選、現在2期目
【モットー】　「世のため　人のため」
【現　　職】　財務大臣政務官、
　　　　　　衆議院財務金融委員会委員

http://funahashi-toshimitsu.jp

共に課題解決に全力！

船橋　初当選から２年、檜垣道議のこれまでの活
動、今後をお伺いします。まず、当選後を振り返り、
生活環境等はどう変化しましたか。
ひがき　生活が一変しました。これまで知り合う事
のできない方々とお会いする機会が増え、より見識
が拡がり成長を感じています。議員に対する印象も
大きく変化しました。一市民の時は、迅速な対応が
ない事に、どうして？と思う事が多々ありましたが、
対応側になり、当時の自分と同じ思いの方々に説
明し、ご理解頂いています。これまで政治に無関心
の知人も「政治に興味を持った」と言って頂きまし
た。
船橋　関心を持っていただき嬉しいですね。ひが
き道議が政治に携わるきっかけ、志を伺います。
ひがき　双子の息子達のPTA活動等を通じ、学校
でのいじめ問題や教職員の業務負担等の問題改
善に取り組みたい、また人間として成長できる道徳
教育をきちんと学ばせたいとの思いがきっかけで
した。現在は所属する文教委員会で、教育における
様々な課題に、積極的に取り組んでいます。
船橋　ありがとうございます。昨年から新型コロナ
拡大で道民の皆さんの暮らしは大きく変化し、経観
光関連産業等、様々な方々、大変なご苦労をされて
いますが、檜垣道議の取り組みを伺います。
ひがき　教育分野では、修学旅行や入学・卒業式
等、子供達の思い出から消えた行事があります。創
意工夫し可能な限り実施できるよう道教委にお願
いしました。経済分野は、観光業の宿泊業や民泊産
業等も大きな打撃を受けており、医療従事者・濃厚
接触者の宿泊等へ転換するなど多角的視点から考
えました。ワクチンバス等もそうですが環境変化が
著しいコロナ禍では業界の既成概念にとらわれず、
多方面から発想の転換が必要です。

船橋　そうですね。観光産業の方々は、厳しい経営
環境下にあり、ホテル・旅館をワクチン接種会場に
有効活用する提案を行政にしています。
檜垣道議は、文化芸術に造詣が深く、結婚、出産子
育て・教育を通じた経験から社会を見て、教育の大
切さ、芸術文化が感性を育てるとお考えですが、今
後、教育環境、心の豊かさを育む芸術文化の在り方
について伺います。

ひがき　GIGAスクール構想では、１人１台タブ
レット端末を使いオンライン化を推進しますが、教
える側より、子供達は吸収も早く駆使していると感
じました。大きく環境変化する中、オンライン教育
が円滑に進むよう取り組みます。芸術・文化に関し
て、コロナ禍で発表の場・教える場が減少。欧州等
では国立バレエ団や交響楽団等「国立」の育成団
体や機関がありますが、日本は少ないと感じます。
国は、芸術文化の継承に力を入れるべきです。
船橋　日本はデジタル教育が遅れ、GIGAスクール
構想等を推進しています。ご指摘の、学校現場で教
える人材・地域の人材活用は課題です。文化芸術
は、人生の豊かさに大切です。政治は社会変化に
柔軟な対応が求められます。次に、檜垣道議が力を
入れる活動を伺います。
ひがき　医療福祉と教育です。先日、道の自民党会
派で介護関連事業議員連盟を立ち上げ、介護事業
所の方々から伺った介護人材不足等の問題に取り
組みます。また、学校休業明けに実施した学力調査
結果は、低学年の子供達の自己有用感のポイント
が、大幅に減少。これは、友人や先生との関りの一
時的減少が原因と考えます。子供達の成長には、人
との関わりが大切です。学校現場のオンライ化が
進んでも、人との繋がりを大切にする教育を道教
委に働きかけていきます。また、その他の事案に
も、常に情報収取しながら取り組んでいきます。

船橋　介護人材に関し、現在、介護施設・在宅サー
ビスでは、介護を640万人以上の方が利用し、支え
る人材供給が大都市・地方都市で不足しています。
原因は、介護人材の処遇が他の職業に比べ改善さ
れていないことがあます。国は、平成21年度から処
遇改善を進めていますが、改善の余地があります。
また、暮らしの中でデジタル技術を利用できる平等
なインフラ整備の為、北海道・札幌市と連携すべき
と考えます。新たな課題解決に協力しましょう。
ひがき　船橋先生と、地域の方々の声を一つずつ
汲み取り、皆さんの期待に応えていきたいと思って
います。今後とも宜しくお願い致します。
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プロフィール
【誕 生 日】　昭和45年3月5日札幌市中央区生まれ
【学　　歴】　札幌市立大通小学校卒業＊札幌藤女子中学
　　　　　　校・高等学校卒業＊藤女子短期大学卒業
【職　　歴】　北海道大学医学部教授秘書、同工学部教授
　　　　　　秘書、市内病院にてメディカルクラークとし
　　　　　　て従事
【PTA活動】　札幌大谷中学校・高等学校後援会 特別顧問
　　　　　　(元PTA会長)＊ 札幌光星高等学校後援会 
　　　　　　評議員
【ボランティア活動】　ボランティアでのヴァイオリン演奏活動（福祉
　　　　　　施設や児童施設・地域活動など
【現　　職】　文教委員会 委員＊少子・高齢
　　　　　　社会対策特別委員会委員　　　　　　　
　　　　　＊議会運営委員会委員
【資　　格】　栄養士・メディカル　　　　　　　　　　　
　　　　　　クラークの資格を持つ
【家　　族】　夫・双子の息子達と
　　　　　　中央区在住　
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ひがき尚子


